

Message des évêques suisses

Ouête de la Semaine Sainte 2024 - La solidarité reste de mise!

Chers frères et sœurs.

Nous vivons une période troublée. Le Covid a fragilisé une partie de la population et nos certitudes. L'inflation, qui touche bien des domaines, rend la situation inconfortable voire précaire pour les personnes qui avaient déjà du mal à joindre les deux bouts.

Dans ce contexte, les chrétiens du Proche-Orient continuent cependant d'avoir besoin de nous. La pauvreté s'amplifie et les familles peinent à payer les frais de scolarité, notamment au Liban. En Égypte, le blé vient de l'étranger et les prix avec la guerre en Ukraine ont passablement augmenté, ce qui prétérite les familles les plus pauvres. En Syrie, dans certaines régions, le tremblement de terre a détruit les maisons et laisse moralement des traces.

Le conflit entre la Palestine et Israël semble insoluble et la haine s'est encore amplifiée avec les événements d'octobre dernier.

L'Association suisse de Terre Sainte et la Custodie franciscaine vous invitent une fois encore à soutenir nos frères et sœurs chrétiens du Proche-Orient par la prière et les dons. Le montant n'est pas ce qui importe, rappelez-vous dans l'Évangile de Marc : « Une pauvre veuve s'avança et mit deux petites pièces de monnaie. Jésus appela ses disciples et leur déclara : « Amen, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. » (Mc 12,42-43)

Avec les médias, nous pensons nous faire une idée de ce qui se vit ailleurs. Mais rien ne vaut une visite sur place pour se rendre compte vraiment de la réalité. Nous invitons d'ailleurs ceux qui le peuvent, à faire un voyage dans ces pays qui ont tant besoin de sentir la solidarité fraternelle.

Nous sommes unis par la foi à nos frères et sœurs chrétiens du Proche-Orient.

Nous vous remercions vivement de votre solidarité et de votre soutien. Que Dieu bénisse cette région éprouvée du Proche-Orient, qu'il apporte à ses habitants un nouvel espoir et la réconciliation tant attendue.

Fribourg, février 2024

Les évêques et abbés territoriaux de Suisse